

CYCLES : L'usine normande d'EasyBike inaugurée par Arnaud Montebourg

Du côté de Saint-Lô, la nouvelle usine de l'entreprise [MGF EASYBIKE](#) / T : 01.58.12.04.80 (siège à Paris), mise en service au mois de septembre, a été officiellement inaugurée mardi 24 novembre en présence d'Arnaud Montebourg, ancien ministre du Redressement productif puis de l'Économie. Spécialisé dans la production de vélos électriques, le site devrait produire 100% français à l'horizon 2017. Le site aura alors atteint son rythme de croisière avec quelque 20.000 VAE (vélos à assistance électrique) produits à l'année.

www.easybike.fr